

Smile ~自分らしく~

第1号

3年生 私たち出中学生を見てください!

25名の新入生を迎え、全校75名となった令和4年度の出雲崎中学校がスタートしました。晴れて出雲崎中学校の顔となった29名の3年生の皆さん。進級おめでとうございます。いよいよ皆さんの出番です。楽しむときは思いっきり楽しむ。勉強する時も思いっきりやりきる。そんなかっこいい姿を後輩たちに披露してほしいです。また、今までお世話になった人たち、これからお世話になる人たち。たくさんの人に感謝の思いが伝わるように、今年1年フルパワーで駆け抜けていきましょう。



新学期の抱負

中学校生活は思った以上に早く、あっという間に3年の春を迎えました。私は、この新学期を積極的に周りに流さず行動できる学期にしたいと思っています。今、具体的に頑張りたいと思っていることは2つあります。

1つ目はあいさつを積極的にすることです。

1年生の時は、朝のあいさつや授業前後のあいさつはきちんとできていたのに、2年生になってから「他の人がやっていないからいいや」とか、「周りの人からどう思われるのだろうか」とか、考えてしまって、声が小さくなり消極的になってしまいました。今年は、最上級生として後輩の手本となるように、大きな声で堂々とあいさつをしたいと思います。

2つ目は自律することです。今までは、誰かが行動するのを見てから、動くことが多く、自分で考えて行動することがあまりありませんでした。そのため、時間にもルーズになりがちでした。今年は、自分で考え、自分で判断し、1人でも行動できるようにしたいです。

今年は受験があり、全ての行事が中学校生活最後の行事になります。学習面では、日々の授業を大切に、1、2年の復習をコツコツやるなど、これまで以上に勉強に力を入れていきたいです。行事も、中学校生活最高の思い出になるように、全力で楽しみ、後悔の無い1年にしたいです。

3学期の生徒会活動の反省と1学期の目標

私は、3学期の生徒会活動の反省と1学期の生徒会活動の目標が、それぞれ1つずつあります。

まず、3学期の生徒会活動についてです。

私たちは、先輩方から役職を引き継いでからすぐに三送会に向けての準備・計画を進めなければなりません。まだ不安がある中、どうやら先輩方に喜んでもらえるだろうといくつも案を出し合いました。そして、準備は担当のメンバーと計画的に進めることができました。三送会当日は上手くいくか心配でしたが、先輩方がとても楽しそうにしている、私は達成感がありました。先輩方の笑顔を見ると、私も自然と笑顔になり、うれしくなりました。

次に、1学期の生徒会活動についてです。私は評議委員長として、定期的に行われる評議委員会や生徒総会などで、人前に立って話をする必要があります。私は、人前に立つと緊張してしまい、明るい声ではきはきと話すことができません。そのため、雰囲気や暗く見えてしまいます。自分では意識していますが、なかなか行動に表すことができません。だから、1学期は明るい声ではきはきと話すことを心がけていきたいです。

これから本格的に生徒会活動が始まります。今年度の生徒会活動は全校の笑顔が輝く充実したものになりたいです。そのために、まずは5月に行われる生徒総会に向けて今年度の活動計画をしっかりと立てて、活動に向けて準備したいです。また、1学期は体育祭に向けての準備も始まります。コロナ禍で制限があっても全校生徒に楽しんでもらえるような競技を考えていきたいです。

いよいよ1年生が入学してきます。1年生の良いお手本となれるように私たちと一緒に頑張っていきたいと思います。

新入生歓迎の言葉

雄飛会会長 _____

桜の花もまもなく開花を迎え、暖かな春の日差しが降り注ぐ季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心よりお祝い申し上げます。2年前、私自身も緊張しながらこの体育館に入ってきたことを覚えています。そのときの私たちがそうだったように、今、皆さんは、これからの中学校生活への期待や不安でいっぱいになっていることでしょうか。そこで、皆さんの不安が少しでも小さくなるように、この出雲崎中学校のことを紹介したいと思います。

出雲崎中学校には、「生徒会」という組織があり、私たちはそれを「雄飛会」と呼んでいます。この「雄飛」という言葉には「勢い盛んに活動する」という意味が込められています。様々な専門委員会が組織され、より良い学校生活が過ごせるように、活発に、そして責任をもって活動しています。部活動には、野球部、バレーボール部、男女卓球部、吹奏楽部があります。部員数は少ないですが、どの部活動も目標に向かって一生懸命に練習しています。私自身、部活動を通して成長したと感ずることがたくさんあります。ぜひ、皆さんも積極的に部活動に取り組んで欲しいです。

また、学校行事も生徒自身の手で作りに上げていきます。9月に行われる体育祭では、競技の内容を企画したり、運営したりします。チーム全体、全校生徒で心一つにし、力を合わせなくては成功しない行事です。そんな、全校生徒の力で協力して作り上げる体育祭を経験すると、仲間との絆は一層強くなり、大きな達成感を味わうことができます。

学習面では、教科ごとに担当の先生が変わり、より専門的な学習内容になります。授業時間も50分と少し長くなり、学習成果を試すために、年に4回の定期テストも行われます。大変そうですが、どの教科も分かりやすく丁寧に教えてください。安心して楽しく学べると思います。1年生の早い時期からコツコツと家庭学習に取り組む習慣を身に付けておくことも、テスト前に慌てずにすむ秘訣です。

最後に皆さんにお伝えしたいことがあります。それは、一人一人が自律して行動できるようになって欲しいということです。出雲崎中学校は人数が少ない学校です。良いことも、悪いことも一人一人の行動が、学校全体に大きな影響を与えます。だからこそ、自分で考え、きちんと判断し、行動に移すことがとても大切です。ステージ左側に掲げてある「私たち出中学生を見てください。」という合い言葉には、今までこの出雲崎中学校でそうやって過ごしてきた先輩方の強い思いを感じます。私達もその思いを引き継ぎ、素晴らしい出雲崎中学校を築いていきましょう。

さあ、いよいよ、中学校生活が始まります。困ったときは、周りの先生や先輩に遠慮無く相談してください。明るくて頼れる人たちがばかりです。私達は、皆さんと過ごす明日からの学校生活をとても楽しみにしています。共に新しい出雲崎中学校を作っていきましょう。



3 学年主任 I t

今年度は、中学校生活の集大成であると同時に、卒業の進路を切り開き、広い世界へ飛び立つ準備の年でもあります。3年生29名が、素敵な smile で卒業の日を迎えられるように、全力でバックアップしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

1 組担任 Ka

今年度もこの学年を担当させていただけることになりました。皆様とのご縁に感謝いたします。3年生は中学校の主役です。最高の一年になるよう支援をさせていただきます。どうぞよろしく。

1 組副任 Ma

体育館に大きく掲げられた「私たち出中学生を見てください」という言葉とともに、充実した中学校生活を送ることができるよう応援しています。一日一日を大切に、たくさんの思い出を作りましょう。

月 日	曜日	来週・再来週の予定	給食	部活	下校時刻
4月11日	月	NRT テスト、生徒会入会式、校外班集会、防犯ブザー点検	○	○	18:15
4月12日	火	身体計測	○	○	18:15
4月13日	水		○	×	15:30
4月14日	木		○	○	18:15
4月15日	金		○	○	18:15
4月18日	月	全校朝会(級長任命式)	○	×	15:15
4月19日	火	専門委員会、尿検査	○	○	18:15
4月20日	水	3 学年朝会	○	○	18:15
4月21日	木	生徒総会学級審議	○	○	18:15
4月22日	金		○	×	15:00